

三和体育館で1日、行われた三和区敬老会によばれ てきました。参加者は188人。写真は美守小学校の5、6年生です。見事なダ ンスを披露してくれました。この日は「さんわ保育園」の園児たちもかわ いい遊戯でお祝いをしてくれました。私も何人もの参加者から声をかけて いただきました。



日本共産党上越市議員団ニュース

No.607 2018年10月14日

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町

くびき大池祭り 祭り (9月24日) でのニジマス のつかみどり、今年も大人気で した。この日の祭りの参加者は 2200人とか。子どもたちの元気 な姿を見ると、こちらまでうれ しくなります。(上野公悦記)

7

2 対象のでは、 1 では、 2 があり、 2 できる。 正がて、計

10月26日に日本共産党議員団が議会報告会

日時:10月26日(金)午後6時30分から

質問、意見交換含め約2時間の予定です。

会場:ワークパル1階

参加申し込み: 必要ありません。参加費も無料です。

ぜひ誘い合ってご参加ください。